



Madre Susanna

Asociado del programa
Liberia

La madre Susanna es pastora en Liberia desde hace 24 años, una vocación que decidió seguir tras dejar atrás lo que describió como un matrimonio tóxico. Mediante un programa de asociación entre la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y la Iglesia Episcopal de Alivio y Desarrollo de Liberia, la madre Susanna y cerca de otros 100 líderes religiosos cristianos y musulmanes fueron equipados para proporcionar apoyo emocional y espiritual y derivaciones a servicios sanitarios, legales y sociales a las supervivientes de la violencia de género.

“En el programa adquirí conocimientos”, dijo la madre Susanna. “Ahora, elevo mi voz con orgullo para reducir la violencia en mi comunidad y a la vez apoyo activamente a las supervivientes”.



Fedson

Participante en el programa
Malawi

Fedson es voluntario comunitario del programa Tiakonde, una asociación entre la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y el Consejo Anglicano de Malawi. También ha participado en múltiples talleres de formación y en un grupo de ahorro y préstamo facilitado por la asociación. Fedson aprendió varias técnicas agrícolas nuevas, entre ellas cómo elaborar un fertilizante rico en nutrientes para mejorar el rendimiento de los cultivos. Con un préstamo de su grupo de ahorro, compró los materiales necesarios.

“Este año tendré comida suficiente para mi familia”, dice, y planea vender el excedente para obtener ingresos. “Estoy orgulloso de que los conocimientos que adquirí están teniendo un impacto positivo”.



Lukasi

Participante en el programa
Tanzania

Lukasi vive con su esposa y sus hijos en una pequeña granja de Lamaiti (Tanzania). Desgraciadamente, la falta de lluvias y la mala calidad de las semillas causan que las cosechas sean poco fiables y de bajo rendimiento, con la consiguiente pérdida de ingresos. Se unió a un grupo de Ahorro con Educación - establecido por la Empresa de Servicios de Desarrollo de la Diócesis Anglicana de Tanganica Central y apoyado por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo - donde asistió a una presentación sobre técnicas agrícolas de conservación y mantenimiento de un huerto.

“Es la mejor solución para asegurar una buena cosech”, dice Lukasi, y explica que su familia tiene suficiente para comer y ahorra una buena cantidad de dinero. Como ejemplo, está enseñando a sus vecinos a hacer lo mismo.



Paskalina

Participante en el programa
Tanzania

“Nunca pensé que podría hacer esto”, dijo Paskalina, una agricultora y madre soltera que participó en un programa de resiliencia climática ofrecido en colaboración con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y Empresa de Servicios de Desarrollo de la Diócesis Anglicana de Tanganica Central. Debido a la sobreexplotación agrícola y a los problemas vinculados al cambio climático, la agricultura en la zona es difícil. Sin embargo, gracias a la formación, Paskalina aprendió técnicas de manejo agrícola y de siembra resilientes al clima.

Al principio, algunos miembros de su comunidad eran escépticos, pero cuando vieron que los cultivos de ella prosperaban y las plántulas echaban raíces, empezaron a imitar sus técnicas. Hoy, su aldea y las tierras circundantes están protegidas como reserva.



Papa Alfonso

Participante en el programa
Angola

Papa Alfonso es un hombre de familia y padre de nueve hijos que trabaja como fotógrafo en Angola, su país natal. En 2013, ayudó a fundar y fue elegido presidente de un grupo de ahorro y préstamo facilitado por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en colaboración con la Iglesia Anglicana de Angola. Diez años después, sigue siendo el presidente del grupo.

Papa Alfonso ha pedido varios préstamos a lo largo de los años y ha utilizado el dinero para expandir su negocio de fotografía, reparar su automóvil, construir una casa y comprar un pequeño huerto de mangos que espera expandir para convertirlo en una empresa familiar.



Fidèle

Socio del programa
Liberia

Fidèle coordina programas sociales en la diócesis de Bukavu, en el Congo. Trabajó con la diócesis en materia de violencia sexual y de género (abreviado en inglés como SGBV) durante el prolongado conflicto de la región que afectó las vidas de innumerables personas de todos los géneros.

Líder inspirador y enérgico, Fidèle es un asociado esencial de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y un buen amigo para todos.



Jerry

Socio del programa
Zambia

Jerry es subdirector de seguimiento y evaluación de los programas de extensión del Consejo Anglicano de Zambia (ZACOP). En este puesto, Jerry verifica que los datos de los administradores de programas y los oficiales de campo narren los antecedentes del impacto. Durante los últimos siete años, Jerry ha evaluado programas y analizado datos para ayudar a mejorar la ejecución de los programas.

Jerry también ayuda a obtener los recursos que los voluntarios de los programas necesitan para hacer su trabajo sobre el terreno. Cuando no está analizando datos y obteniendo recursos, Jerry está viajando con amigos, viendo fútbol o jugando al FIFA football en su computadora.



Daphne

Asociado del programa
Kenia

Daphne adora los animales (tiene 13 perros y 5 gatos) y es experta en gestión de datos y seguimiento de programas. Como Responsable de Seguimiento y Evaluación de Servicios Anglicanos de Desarrollo de Nyanza (ADS-Nyanza), en Kenia, Daphne está a cargo de gestionar la base de datos, diseñar herramientas de recopilación de datos y realizar evaluaciones y análisis. Daphne también colabora en el apoyo a la tecnología informática y la comunicación en la organización, garantizando el correcto funcionamiento de su infraestructura. Cuando no está supervisando datos o cuidando de sus animales, a Daphne le encanta pasar tiempo en la naturaleza con sus sobrinos.



Rosina

Funcionario del programa
Namibia

Ayudar a las mujeres y los niños de Namibia es una pasión para Rosina. En su papel de funcionaria de programa para la asociación del Programa Ahorros con Instrucción y Moments That Matter® (Momentos que Cuentan) de la Organización Anglicana de Desarrollo Comunitario de Namibia (NACDO), Rosina administra y supervisa la ejecución de todos los proyectos de los asociados de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo.

También está a cargo del seguimiento y la evaluación de esos programas, utilizando datos para medir los logros. En su tiempo libre, Rosina ha estado aprendiendo a tocar la guitarra y disfruta pasar tiempo al aire libre en los hermosos paisajes de Namibia.



Festo

Participante en el programa
Tanzania

Festo nació sordo en una familia con grandes dificultades económicas en Tanzania. Durante toda su infancia, Festo sufrió discriminación y aislamiento. También tuvo problemas para comunicarse con la comunidad de sordos porque desconocía el lenguaje de signos.

De adulto, Festo se matriculó en el Centro de Formación Cristiana y Profesional de Ibihwa, un programa del asociado a la Empresa de Servicios de Desarrollo de la Diócesis Anglicana de Tanganica Central. Aprendió el lenguaje de signos y obtuvo un certificado de soldadura. Con el apoyo de DCT, Festo y sus compañeros criaron pollos y ganaron lo suficiente para invertir en el equipo de soldadura que necesitaban.



Madame Ayine

Participante en el programa
Ghana

Madam Ayine es una agricultora de Ghana que participa en el programa de Resiliencia Climática del Norte de Ghana, una asociación entre la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y la Organización Diocesana Anglicana de Desarrollo y Alivio. Como parte del programa, recibió dos cabras e instrucciones para cuidarlas ¡Al año siguiente tenía un rebaño de siete cabras!

Regaló dos de ellas a otro participante y vendió una para pagar la matrícula escolar de su sobrino. Piensa seguir aumentando el rebaño para financiar la educación superior de su sobrino. Además, las cabras le proporcionan un excelente fertilizante para sus cultivos.



Priscilla

Funcionario senior del programa
Ghana

Priscilla es funcionaria senior de Programas de Salud y Resiliencia de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Con sede en la parte occidental de Ghana, Priscilla proporciona liderazgo técnico a colegas y asociados internacionales vinculados a la salud de mujeres y niños. También promueve y supervisa la generación, evaluación y reproducción de estrategias centradas en la salud en proyectos de la cartera de iniciativas de desarrollo de la primera infancia, género y resiliencia climática de la organización.

Priscilla y su familia son miembros de la feligresía Trinity de la Iglesia Presbiteriana en Takoradi, Ghana. Le apasiona la obra de Dios, le encanta su trabajo y disfruta cantando, cocinando y pasando buenos momentos con su familia.



Antonio y Manuel

Participantes en el programa Angola

Antonio y Manuel se criaron juntos en una pequeña comunidad de Angola. Los amigos, de 10 años de edad, son los niños de mayor edad de su barrio y a menudo lideran a los demás niños en los juegos. Se turnan para hacer de cuenta que conducen un camión herrumbrado mientras sus amigos actúan como pasajeros felices.

En los últimos cuatro años, la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y sus asociados en Angola han construido 126 estructuras de agua en el municipio de Songo. En esta comunidad remota, los niños están informados sobre las enfermedades mundiales y locales, pero no tienen miedo. Según Manuel, “hay suficiente agua buena para todos”.



Ali

Participante en el programa
Ghana

Ali está casada y es madre de dos hijos. Su principal fuente de ingresos es el cultivo de maíz. Para obtener ingresos adicionales, pudo iniciar una granja de conejos gracias a su participación en el programa de resiliencia climática del norte de Ghana, en colaboración con la Agencia Episcopal de Alivio

y Desarrollo y la Organización Diocesana Anglicana de Desarrollo y Alivio. Ali recibió un conejo macho y dos hembras e instrucción sobre el cuidado de los conejos. "Nunca pensé que podría estar a cargo de un criadero de conejos", dijo. Ahora tiene cerca de 30 conejos y ha utilizado los beneficios de la venta de conejos para comprar una cabra y renovar el seguro médico para ella y su familia.



Awiti

Participante en el programa
Kenia

Awiti, de cuatro años de edad, ha prosperado gracias a la colaboración con el programa Moments That Matter© (Momentos que Cuentan) de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en Kenia. Abandonada por su madre biológica, Awiti fue adoptada por dos cuidadores cariñosos: Mary, una conocida voluntaria de desarrollo de la primera infancia, y su marido, Bon.

Bon es un padre dedicado y un modelo para otros hombres cuidadores de la comunidad que crían a niños. Awiti y su padre disfrutaban trabajar juntos en el huerto familiar, lo que les permite aprender sobre una alimentación saludable, fortalecer su relación y generar ingresos adicionales para el hogar.



Nina

Asociado del programa
Kenia

A Nina le apasionan las obras benéficas y de desarrollo comunitario sostenible por el gran impacto positivo y la transformación que tienen en la vida de la gente y en la suya propia. Trabaja para Servicios Anglicanos de Desarrollo de Nyanza, un asociado ejecutor que trabaja en la resiliencia climática y en Moments That Matter® (Momentos que Cuentan), la asociación insignia del programa de Desarrollo Infantil Temprano de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo.

También fue copresidenta en 2022 de la Comunidad de Práctica de Seguimiento, Evaluación y Aprendizaje MEL, un grupo dirigido por asociados diseñado para intercambiar historias y compartir aprendizajes, mejores prácticas, retos y soluciones para fortalecer sus respectivos programas.



George

Socio del programa
Kenia

George es un profesional de la salud y el desarrollo comunitario en Kenia que ayuda a Servicios Anglicanos de Desarrollo de Nyanza, en Kenia, a supervisar los resultados y el impacto de sus programas. En su trabajo, George diseña y supervisa sistemas de seguimiento y redacción de informes sobre las actividades de los programas, y forma al personal de ADS Nyanza en diseño, planificación y seguimiento de proyectos.

George lleva mucho tiempo dedicado al trabajo con gente que participa en proyectos de desarrollo sostenible para mejorar sus medios de vida, y brinda amor y compasión a su trabajo. George también es un apasionado del mundo natural, especialmente de la conservación de los bosques y la apicultura.



Victoria

Asociado del programa
Zambia

Victoria apoya los Programas de Extensión del Consejo Anglicano de Zambia para asegurar que se realicen aprendizajes y adaptaciones fundamentales durante la aplicación de Moments That Matter® (Momentos que Cuentan), un programa de desarrollo de la primera infancia. Ha visto prosperar a muchos niños de 0 a 3 años de edad gracias al programa.

Victoria también fue copresidenta en 2022 de la Comunidad de Práctica de Seguimiento, Evaluación y Aprendizaje MEL, donde perfeccionó sus habilidades de facilitación y practicó el diseño de conversaciones sobre aprendizaje.



Matunda

Participante en el programa
Tanzania

“Me preocupaba perder un gran rebaño por falta de pasto y forraje”, dijo Matunda, de 60 años de edad, padre de dieciséis hijos que mantiene a su familia como agricultor y ganadero. Participó en un programa de resiliencia climática iniciado por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y la Empresa de Servicios de Desarrollo de la Diócesis Anglicana de Tanganica Central, que equipa a rancheros locales como Matunda con formación en manejo del ganado y producción y almacenamiento de forraje.

Con las técnicas adquiridas, Matunda y su familia han introducido mejoras en su explotación ganadera que redundarán en un ganado sano, leche para su familia y abono para los cultivos.



Mércio

Socio del programa
Mozambique

Mércio es consultor de las Diócesis Anglicanas de Mozambique (Lebombo, Nampula y Niassa), donde apoya la implementación de Moments that Matter(R) (Momentos que Cuentan), la asociación con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo para el programa de desarrollo de la primera niñez. Proporciona orientación técnica a las diócesis en materia de normas de calidad, forma a promotores y líderes religiosos para que supervisen y evalúen los programas, y ayuda a las diócesis en la ejecución de los programas y la captación de miembros de la comunidad.

Mércio es un artista que cree desde hace tiempo que las artes son un vehículo para el cambio social. Su participación en el teatro musical lo ha llevado a Escocia, Suecia y Sudáfrica.



Rudo

Asociado del programa
Zimbabue

Rudo integra el personal de plantilla de la Diócesis Anglicana de Matabeleland en Zimbabue, donde se concentra en la resiliencia climática, la salud y el bienestar económico. Aparte de su trabajo principal, también es miembro fundadora y copresidenta de la Comunidad de Práctica de Seguimiento, Evaluación y Aprendizaje (MEL).

Rudo se reúne periódicamente con otros asociados de programas de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo de todo el mundo para compartir experiencias como el diseño de líneas de base, el uso de dispositivos móviles para recopilar datos, impulsar la participación de las comunidades mediante actividades participativas como el mapeo y los calendarios estacionales, así como la evaluación del impacto de los programas.



Jacob

Participante en el programa
Zimbabue

Jacob es agricultor y promotor de salud comunitaria en Awulansa (Ghana). Trabaja como voluntario en la Organización Diocesana Anglicana de Desarrollo y Ayuda (ADDRO), un asociado de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Su comunidad no tiene un centro de salud en pleno funcionamiento, lo que dificulta el acceso a la atención sanitaria básica.

Como promotor de salud comunitaria, Jacob visita a las familias para enseñarles a evitar las picaduras de mosquitos que puedan causar malaria. “Todas las madres y los jefes de familia tienen mis números de contacto y saben dónde vivo”, explica. “Les digo que llamen cuando quieran. Siempre estaré ahí para cuidar al niño”.



Tobias

Director de programas
Kenia

Tobias vive en Kenia con su mujer y sus hijos y es director de programas de ADS-Nyanza, una organización asociada a la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Centrándose en programas integrados de desarrollo de la primera infancia, Tobías trabaja con hombres para ayudarlos a analizar y cambiar sus conductas para que puedan ser padres más dedicados a la crianza de sus hijos.

Trabaja con líderes religiosos y comunitarios de su región para generar herramientas, formación y apoyo que ayuden a los cuidadores a criar a los niños para que puedan desarrollar su pleno potencial, empezando por los cruciales tres primeros años de vida.



Domingos y Rosa

Participantes en el programa
Angola

Domingos y Rosa y su familia de cinco hijos viven en Quimussungo, Angola. Mediante el programa Maza y Moyo (El agua es vida), en colaboración con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, ahora tienen una letrina para ayudar a que la comunidad se mantenga sana.

Al participar en el programa, la comunidad de Domingos y Rosa participó en un proceso de mapeo comunitario en el que aprendieron sobre las fuentes de transmisión de enfermedades y elaboraron un plan para mejorar el estado de salud de toda la comunidad.



Jeanne

Asociado del programa
Burundi

Jeanne es Coordinadora de Prevención de la Violencia de Género de la Iglesia Anglicana de Burundi. En este puesto, Jeanne forma a pastores y otros líderes religiosos sobre cómo elevar sus voces e intervenir.

También participa en la comunidad de prevención de la violencia de género con otros expertos en la materia de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo del mundo entero.



Catherine

Asociado del programa
Zambia

Catherine es una promotora de salud veterana de los Zambia Anglican Council Outreach Programs que ayuda a que los niños de su comunidad en Mansa, Luapula, Zambia se desarrollen sanos. Disfruta convivir con las familias de su programa de Desarrollo Infantil Temprano, en el que comparte comidas e historias.

Como voluntaria, Catherine verifica que los niños sean tratados con amor y paciencia y que reciban el apoyo sanitario y social adecuado para ayudarlos a prosperar física y emocionalmente.



Yoli

Asociado del programa
Filipinas

Yoli es una líder comunitaria que no solo cuida de la salud de sus vecinos, sino que también es líder del lugar de evacuación de su pueblo en Filipinas.

Desde que una serie de terremotos dejaron su pueblo inhabitable, Yoli ha estado trabajando con E-CARE (Episcopal Community Action for Renewal and Empowerment Foundation), la división de alivio y desarrollo de la Iglesia Episcopal en Filipinas y la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, para coordinar el traslado de los miembros de su comunidad a un lugar más seguro para la reconstrucción.



Father Barney

Socio del programa
Filipinas

“A la gente de aquí le encanta plantar árboles”, dice el padre Barney, vicario de dos iglesias episcopales misioneras en Filipinas: St. Luke’s en Butbut y St. James en Luccong. Estas aldeas están situadas en sitios muy remotos de la Cordillera. Además de dirigir estudios bíblicos y oraciones, el padre Barney ayuda a facilitar los programas de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo mediante la Diócesis Episcopal del Norte de Filipinas. Filipinas es muy vulnerable a los eventos climáticos extremos, por lo que mediante nuestra asociación de resiliencia climática, las comunidades de Butbut y Luccong están plantando pinos jóvenes para ayudar a reforestar y mitigar la erosión del suelo, los deslizamientos de tierra y la infertilidad del suelo causada por la tala.



Marwan

Socio del programa
Jordania

Marwan es profesor de lenguaje de signos en el Instituto de Sordos de Tierra Santa (HLID) en Jordania, un programa apoyado por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Hijo de padres refugiados palestinos, ha sido sordo desde los tres años de edad. Con el apoyo de su familia y de HLID, Marwan obtuvo una educación excelente que lo inspiró a ayudar a otros jóvenes.

Estudió dos carreras de educación especial y cree que “si el niño no puede ir a la escuela, la escuela debe ir al niño”. Marwan se esfuerza por dar ejemplo a otros sordos, especialmente a los niños.



Shalomi

Asociado del programa
Sri Lanka

Shalomi es Coordinadora del Programa de Reducción del Riesgo de Catástrofes y Resiliencia Climática en la Diócesis de Colombo, Sri Lanka, un programa asociado a la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Además de monitorear el programa y gestionar el presupuesto, Shalomi coordina 12 Comités Regionales de Gestión de Catástrofes en todo el país. Estudió planificación urbana y rural en la Universidad de Moratuwa en Sri Lanka.

Después de graduarse en 2018, Shalomi empezó a trabajar como funcionaria de desarrollo en las zonas rurales del país, centrándose en la Gestión de Catástrofes y la Resiliencia Climática.



Nagulan

Funcionario senior del programa
Sri Lanka

Nagulan es funcionaria senior de programas de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo de Resiliencia ante Catástrofes, y lidera la respuesta de la organización a las catástrofes mundiales y la recuperación, sirviendo de enlace con los asociados y coordinando con el personal del programa. Crea y promueve actividades de resiliencia ante catástrofes y apoya a los responsables de programas y asociados en responder, aprender sobre y mitigación de las catástrofes que afectan a sus comunidades. Con sede en Sri Lanka, Nagulan afirma: “Me encanta trabajar para la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo porque trabajamos mediante una sólida red de asociados religiosos para asistir a las comunidades y los hogares en satisfacer las necesidades y en la creación de un futuro mejor”. Nagulan se unió a la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en 2007.



Pemalka

Socio del programa
Sri Lanka

Pemalka forma parte del ministerio del Ejército de Salvación en Sri Lanka. Además de ser voluntaria en varios comités regionales, aporta sus habilidades y conocimientos al Programa de Reducción del Riesgo de Catástrofes y Resiliencia Climática como miembro activa y líder del Comité Regional Norte-Centro de Gestión de Catástrofes.

El año pasado también participó en el viaje de estudio sobre el Desarrollo Comunitario Basado en Activos en Filipinas con los líderes del proyecto para estudiar y experimentar el enfoque y la implementación.



Mg Kyut

Participante en el programa
Myanmar

Mg Kyut cultiva arroz en el pueblo de Ta Ree Poe Kwe, en Myanmar. Vive con su esposa, sus cinco hijos y su madre. Mg Kyut y su esposa crían y venden cabras y pollos para mantener a su familia. Mediante un programa conjunto de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, participó en cursos de formación ofrecidos por la iglesia local y un asociado comunitario en Myanmar, para aprender sobre diferentes tipos de cultivos nutritivos, muchos de los cuales producen durante todo el año, y técnicas agrícolas resistentes al clima. Mg Kyut también participó en cursos de preparación para catástrofes.



Farida

Asociado del programa
Filipinas

Hace 16 años que Farida trabaja con la Acción de la Iglesia Episcopal para la Renovación y el Empoderamiento (E-CARE) en Filipinas. Comenzó como funcionaria de monitoreo y evaluación y ha trabajado estrechamente con asociados extranjeros, entre ellos la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, en propuestas e informes.

A medida que E-CARE ha ido evolucionando sus estructuras, normas y programas, Farida afirma que la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo ha sido un asociado que la ha apoyado con financiación, experiencia y amistad.



Gideon

Socio del programa
Filipinas

Gideon comenzó a trabajar con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en 2013 mediante el programa de Alivio y Desarrollo del Desastre del Tifón Haiyan, en el centro de Filipinas.

Como funcionario de Desarrollo Regional de la Acción de la Iglesia Episcopal para la Renovación y el Empoderamiento (E-CARE), Gideon ha participado en el programa de viajes de estudio ofrecido por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, incluyendo recorridos y aprendizaje sobre la respuesta a los incendios forestales en California.



Seema

Asociado del programa
India

Seema es voluntaria comunitaria de un nuevo programa de Seguridad Alimentaria Integrada en su zona de la India, implementado mediante la Church's Auxiliary for Social Action (CASA) en asociación con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Seema ayuda a las familias a acceder a alimentos suficientes durante todo el año y proporciona ayuda administrativa para que el programa siga funcionando. Lleva los datos en las reuniones de CASA, coordina las visitas domiciliarias entre sus vecinos y los administradores del programa, supervisa la distribución de semillas y suministros e incluso da seguimiento de los resultados del programa. Además de ser voluntaria de CASA, Seema cultiva una pequeña extensión de tierra, tiene un negocio de costura y es madre de tres hijos.



Guilia

Socio del programa
Italia

Guilia trabaja con Episcopal Relief & Development para crear y supervisar proyectos con refugiados y solicitantes de asilo que necesitan ayuda en Europa.

Lidera el programa Acoger y Andar con los refugiados de la Convocatoria de Iglesias Episcopales en Europa, en asociación con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. El programa apoya a las iglesias anglicanas que participan en la asistencia a los refugiados.

Ella lidera el Centro de Refugiados Joel Nafuma, con sede en Roma, Italia, en la Iglesia Episcopal St. Paul's Within the Walls. El centro proporciona apoyo técnico, modelos operativos y materiales de capacitación a las feligresías que participan en el Programa de Refugiados Acoger y Caminar.



Anne

Socio del programa
Chipre

Como responsable de Asuntos Sociales de la Diócesis Anglicana de Chipre y el Golfo, Anne ha supervisado varios proyectos financiados por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Esto incluye un proyecto financiado por el Programa de Subvenciones a Refugiados de la Convocatoria con la Iglesia Anglicana de Pafos y una ONG local.

El programa ayudó a feligresías de toda Europa a entender más profundamente y responder con más recursos a las necesidades de todos los refugiados en las comunidades a las que sirven, así como a personas forzadas a huir de sus países debido a conflictos armados y persecuciones políticas y religiosas.



Maryna

Asociado del programa
Rumanía

Maryna es de Maritopol, cerca de Odesa (Ucrania). Ella y sus dos hijos huyeron de Ucrania después de que un familiar que estaba en el ejército muriera en el conflicto. Poco después de llegar a Bucarest, Maryna se ofreció voluntaria para ayudar a otros ucranianos que huían a Rumanía. “Iba a la estación de tren y ayudaba a interpretar a otros refugiados, dándoles información sobre dónde podían alojarse o ayuda para llegar al hospital”, cuenta.

Poco después empezó a trabajar como intérprete para AIDRom, un asociado de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. “Estaba deprimida”, dice Maryna, “pero trabajar con otros refugiados me ha ayudado a ayudar al prójimo” Maryna está dedicada a su trabajo para ayudar a otros refugiados, porque que ello le da un propósito.



Ken

Miembro de la Junta Directiva
Estados Unidos de América

Ken es miembro del consejo de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo (la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo) y vicepresidente senior, director de operaciones y director de equidad de la Fundación MacArthur, que apoya a personas creativas y a instituciones eficaces dedicadas a la creación de un mundo más justo, verde y pacífico.

En este puesto, supervisa las finanzas, la gestión de subvenciones, la gestión de edificios, la tecnología informática, la planificación de eventos, los servicios administrativos y las iniciativas DEI (Diversidad, Equidad e Inclusión) de la Fundación. Anteriormente, Ken fue Director Financiero de la Fundación Annie E. Casey, Danya International y Jhpiego, una ONG internacional afiliada a la Universidad Johns Hopkins.



Juanita

Asociado ministerial
Estados Unidos de América

Juanita ha sido orgullosamente voluntaria como colaboradora diocesana de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo durante más de 20 años. Juanita está dedicada a la instrucción de personas y feligresías acerca de la importancia de apoyar las metas y los objetivos de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, en Estados Unidos y en todo el mundo.



Pepe

Asociado ministerial
Cuba

Pepe coordina programas de desarrollo integral para la Iglesia Episcopal en Cuba. Responsable de 50 comunidades, Pepe es evidentemente bueno en su trabajo porque los líderes locales, los promotores y los participantes en los programas lo quieren y confían en él. El principal objetivo de Pepe es mejorar los sistemas de supervisión, evaluación e instrucción de quienes los utilizan.

Pepe reconoce que tanto él como sus vecinos están directamente afectados por el cambio climático y por eso le apasiona generar resiliencia climática. Pepe disfruta enormemente visitar el pueblo de sus abuelos, donde él y su familia cantan y bailan juntos.



María

Participante en el programa
Guatemala

María es miembro del grupo de ahorro Copearte de la aldea guatemalteca de Jocol Juyu. Con la ayuda del grupo, ahorró suficiente dinero para poner mosquiteros en su casa, protegiendo así a su familia de los mosquitos que transmiten la malaria. Ahora está ahorrando dinero para comprar una computadora para que sus hijos hagan su tarea escolar.

El grupo de ahorro forma parte de un programa ofrecido en colaboración por la Diócesis de Guatemala y la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo.



Theresa

Coordinador de bases de datos
y administrador de prospectos
Estados Unidos de América

Theresa lleva 20 años trabajando para la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo como coordinadora de bases de datos e investigadora de prospectos. En su puesto, es responsable de gestionar y analizar los datos de los donantes. “Me encanta trabajar para la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo”, dijo Theresa, “porque las sonrisas que generamos y las expresiones de esperanza son un humilde recordatorio de por qué fui elegida para servir”.

Theresa es licenciada en Administración de Empresas por el Monroe College. A Theresa le encanta viajar y disfruta cocinando, viendo películas divertidas, organizando eventos y pasando tiempo con su familia en su casa del condado de Westchester, Nueva York.



Adrienne

Administrador senior
Estados Unidos de América

Adrienne es responsable de la base de datos Raiser's Edge en el equipo de Servicios al Donante de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. Adrienne aplica y hace cumplir los procedimientos y normas de la base de datos, garantizando el cumplimiento de los requisitos de auditoría, e instruye a sus colegas en el uso de la base de datos. Anteriormente, Adrienne trabajó en la Juvenile Diabetes Research Foundation como administradora de bases de datos y coordinadora de eventos. También trabajó en el Museo de Historia Natural antes de incorporarse a la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en 2008. Adrienne disfruta trabajar con organizaciones que ayudan a la humanidad, ya sea buscando una cura para las enfermedades o ayudando a proporcionar alimentos, refugio, buena salud y educación a los más desfavorecidos.



Nicole

Director de Iniciativas de Género
Estados Unidos de América

Nicole es la directora de Iniciativas de Género de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, donde trabaja para reducir la violencia de género, así como promover la igualdad de género y la inclusión social. Nicole identifica, forma y mantiene asociaciones de pensamiento y partes interesadas, implementa asociaciones y supervisa el equipo técnico y de administración de subvenciones de la cartera de programas. Nicole es originaria de Trinidad y Tobago.

Su trabajo en desarrollo internacional le ha dado el privilegio de vivir y experimentar la gente, el idioma, la comida y las culturas de Laos, Nepal, Líbano y Jerusalén antes de mudarse recientemente a Atlanta con su marido y su hijastro.



Dawn

Director de Aprendizaje
Estratégico e Impacto
Estados Unidos de América

Dawn es directora de Aprendizaje Estratégico e Impacto de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. En este puesto, Dawn supervisa un equipo de personal y consultores que trabajan con asociados sobre el terreno para aplicar un riguroso marco de seguimiento, evaluación, investigación y aprendizaje (abreviado en inglés como MERL). También se encarga de que los asociados del programa reciban los resultados y los análisis. Dawn supervisa a personal técnico especializado con experiencia en gestión de bases de datos, realización de análisis estadísticos y desarrollo y aplicación de métodos cuantitativos y cualitativos. Crea e implementa una sólida estrategia de aprendizaje del programa y aplica la indagación apreciativa y los enfoques basados en activos a la gestión de proyectos y a los principios del MERL, la gestión del conocimiento y la gestión adaptativa.



Eleanor

Asociado de programas
Estados Unidos de América

Eleanor es asociada de programas a tiempo parcial de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. También es postulante a las órdenes sacras en la Diócesis de Nueva York y estudiante en la Yale Divinity School. Apoya al liderazgo de la organización narrando historias sobre el impacto de los programas y las asociaciones estratégicas. Eleanor trabaja en el Departamento de Programas y con otros equipos para crear y promover contenidos con datos validados. La colaboración de Eleanor con CMS-África, con sede en Nairobi (Kenia), es algo muy destacado en su trabajo.

Lideran talleres de instrucción financiera en África Oriental que inspiran el espíritu empresarial. Eleanor se ha comprometido recientemente y actualmente vive en New Haven, Connecticut, con su perro, Pookiebear.



Jean

Contable senior de plantilla
Estados Unidos de América

Jean es contable senior de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, donde coordina y supervisa los sistemas de contabilidad e información financiera de la organización. Jean nació en el país centroafricano de Camerún y estudió contabilidad desde la escuela secundaria hasta la universidad. Jean comenzó su carrera trabajando para la Autoridad Portuaria de Camerún antes de mudarse a Estados Unidos en 2011 con su esposa, Eunice, y su primer hijo.

Años más tarde, fue bendecido con otros dos hijos y una licenciatura en Contabilidad por la Universidad de Houston. A Jean le gusta jugar con los números y le encanta ver cómo su análisis financiero puede impulsar las decisiones de la empresa. Jean es fanático del fútbol y le encanta la música country.



Kathy

Participante en el programa
Estados Unidos de América

Kathy y su marido, John, no pudieron evacuar su casa de Dickinson (Texas) durante el huracán Harvey. John padece de enfisema y de un trastorno cardiaco, y a Kathy le habían puesto recientemente a una prótesis de rodilla. Por ello, no pudieron evacuar su vivienda. Aunque resistieron la tormenta, el huracán Harvey dejó la casa en la que habían residido 30 años rodeada de agua. Cuando el agua se retiró, estaba claro que la casa necesitaba muchas reparaciones.

En colaboración con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, la Diócesis Episcopal de Texas y otros asociados de la comunidad, la casa de Kathy y John fue completamente reconstruida a un bajo costo para ellos. “Me pellizco todo el tiempo”, dijo Kathy. “Es una casa hermosa”.



Eva

Participante en el programa
Nicaragua

A Eva, promotora agrícola comunitaria en la zona rural de Nicaragua, le encanta la agricultura a pequeña escala. Participó en un programa de colaboración entre la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y el Consejo de Iglesias Protestantes de Nicaragua (CEPAD) para aprender nuevas técnicas agrícolas resistentes al clima con el fin de aumentar el rendimiento, la nutrición y los ingresos. Al principio le preocupaba que su edad se lo impidiera, pero no fue así.

Gracias a la formación impartida por nuestro asociado, Eva aprendió a hacer acequias para evitar la erosión del suelo y el abono orgánico. Ahora, Eva y su esposo tienen una hermosa parcela donde cultivan pepinos, sandías, calabazas, naranjas, limas, mandarinas y aguacates.



Mark

Asociado ministerial
Estados Unidos de América

Mark es asociado del Ministerio Congregacional y miembro de la Iglesia Episcopal de Cristo en Charlotte, Carolina del Norte. Cree que todos estamos llamados a vivir nuestra fe teniendo un impacto positivo en el mundo y que todos tenemos algo que ofrecer.

Defiende y promueve activamente el trabajo de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y se siente “recompensado con la oportunidad de ofrecer a todos los feligreses la posibilidad de ayudar a crear resultados que empoderen y mejoren la vida junto con un asociado global de confianza”.



Jerusalem

Consejo de Asesoramiento para
la Participación en la Fe
y la Comunidad
Estados Unidos de América

Jerusalem se enorgullece de formar parte del Consejo de Asesoramiento de Fe y Compromiso Comunitario de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y de ser una de las autoras del proyecto Abundant Life Garden. Es codirectora ejecutiva del Procter Center de la diócesis del sur de Ohio.

Anteriormente, Jerusalem integró el personal del Obispo Presidente en el Equipo de Evangelización. Es experta en desarrollo curricular y apasionada de la formación en toda la Iglesia Episcopal.



Eugene

Asociado ministerial
Estados Unidos de América

Como Asociado Misionero Diocesano Voluntario de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo durante más de 20 años, Eugene siempre se ha sentido orgulloso de los enfoques creativos de la organización en lo referente al desarrollo. También apoya la creencia de que muchas de las respuestas a estos problemas pueden encontrarse escuchando y trabajando con quienes necesitan ayuda.

Cree que esta disposición a escuchar es una de las cualidades más fuertes de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo.



Judy

Asociado ministerial
Estados Unidos de América

Cuando Judy se enteró de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, se enamoró de su misión de promover cambios duraderos en comunidades de todo el mundo. A lo largo de 20 años, Judy ha trabajado como coordinadora diocesana y posteriormente como miembro de la oficina nacional de oradores. Ha participado en peregrinaciones para visitar a socios del programa de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en Ghana y Tierra Santa. Al observar nuestro enfoque de desarrollo comunitario basado en activos, Judy dijo: “Esta experiencia profundizó mi dedicación a la transformación de las comunidades utilizando los dones que Dios ya nos ha dado”. Es parte de los motivos por los que realiza donaciones anuales y ha incluido a la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en su testamento.



Stephannie

Participante en el programa
Estados Unidos de América

Cuando los huracanes arrasaron Alabama y otras zonas del Sur de Estados Unidos en marzo de 2022, la casa y la granja de Stephannie quedaron en ruinas. Afortunadamente, la Diócesis Episcopal de Alabama tenía un ministerio en esa zona desde hacía muchos años. En colaboración con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, la diócesis pudo ayudar a Stephannie, a su familia y a otras personas de la comunidad a quitar los escombros y a proporcionar suministros para la reconstrucción.

Stephannie estaba tan agradecida por la ayuda en la limpieza de su granja que ella y su hijo ayudaron a otros uniéndose a eventos financiados por la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo para repartir mantas, ropa y suministros a los necesitados.



Steven

Miembro de la Junta Directiva
Estados Unidos de América

Steven es rector de la Iglesia de Todos los Santos en Brooklyn, Nueva York, y miembro de la junta de Episcopal Relief & Development. “Como párroco de una comunidad diversa”, explica, “siempre estoy buscando formas de conectar el ministerio de nuestra iglesia con el resto del mundo.

La Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo lleva la misión de nuestra parroquia directamente a las vidas de gente de todo el mundo y nos une a todos como un solo Cuerpo.” Steven lidera servicios mensuales de oración y reflexión para el personal de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en todo el mundo. También escribe sobre religión y sociedad para medios de comunicación mundiales.



Sean

Director senior de Participación
Estados Unidos de América

Sean trabaja para la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo para profundizar las relaciones con los miembros de la Iglesia Episcopal y otras personas que comparten los objetivos y valores de la organización.

“Trabajar para la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo me hace sentir conectado con el sendero de amor de Dios en el mundo”, dice Sean. “Es una comunidad mundial de amor”. Sean ha trabajado con comunidades de fe de todo Estados Unidos desde 1996.



Karen

Miembro de la Junta Directiva
Estados Unidos de América

Karen, miembro de la Junta Directiva de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo desde 2021, es trabajadora social clínica y directora del programa ambulatorio intensivo perinatal Healthy Expectations, situado en el campus médico Anschutz de la Universidad de Colorado.

En este puesto, supervisa el diseño de programas y los servicios clínicos para mujeres embarazadas y/o que dieron a luz y sufren trastornos perinatales del estado de ánimo y de ansiedad. Karen también tiene experiencia en el desarrollo de la primera infancia y la salud mental perinatal.



Kaylie

Funcionario senior del programa
Estados Unidos de América

Kaylie es parte del personal de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo como funcionaria senior de Programas, Género y Resiliencia, con experiencia técnica en Igualdad de Género e Inclusión Social, Violencia de Género y Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos. Gestiona asociaciones con organizaciones en Malawi, Brasil, Honduras y la República Democrática del Congo, brindando acompañamiento y asistencia técnica en programas relacionados con el género en cada contexto.

También lidera la Igualdad de Género y la Inclusión Social en las prioridades programáticas de Episcopal Relief & Development (la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo) (Desarrollo Infantil Temprano, Mujeres y Niñas, Resiliencia Climática y Respuesta a Catástrofes).



Ernest

Funcionario senior del programa
Estados Unidos de América

Ernest es funcionario senior de Programas, Programas Globales, con experiencia en programación relativa al trauma y a la resiliencia, ayuda en catástrofes y reducción de la violencia de género. En la actualidad gestiona y dirige las asociaciones en la República Democrática del Congo, El Salvador, Haití y Liberia. Proporciona apoyo técnico a los asociados de la organización en los ámbitos de sensibilización sobre traumas y resiliencia, erradicación de la violencia contra las mujeres y los niños y participación de los jóvenes.



Joy

Funcionario del programa
Estados Unidos de América

Joy es una apasionada de la erradicación de la violencia contra las mujeres y los niños. En la actualidad es funcionaria de Proyectos en la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo. En este puesto, apoya y trabaja con asociados de diferentes países para poner en práctica programas de desarrollo social y económico que afectan a las mujeres, los niños y la resiliencia climática.

Joy también ayuda a los asociados a responder a las catástrofes que afectan a sus comunidades, aprender de ellas y mitigar sus efectos.



Blanca

Miembro de la Junta Directiva
Estados Unidos de América

Blanca es capellana y profesora de Estudios Sacros en la Escuela Episcopal St. Philip's de Miami, Florida, e integra el Comité de Ministerios de Extensión de su iglesia. El ministerio de extensión siempre ha sido importante para Blanca, y su participación como miembro de la junta de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo le permite ser parte de una entidad de mayor tamaño que sirve a una comunidad más extensa.

Participa activamente en la Asociación Nacional de Escuelas Episcopales y ha sido parte de juntas directivas, como la de Our Little Roses, una organización que apoya y empodera a mujeres jóvenes que se encuentran en situaciones vulnerables.



Darvin

Participante en el programa
Nicaragua

Durante muchos años, Darvin solo cultivó maíz y frijoles en su pequeña granja de Nicaragua, pero no era suficiente para alimentar a su familia de tres miembros. Entonces, Darvin aprendió sobre diversificación de cultivos y gestión del suelo y el agua en formaciones ofrecidas por el Consejo de Iglesias Protestantes de Nicaragua (CEPAD), que colabora con la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo.

Equipado con nuevos conocimientos y habilidades, Darvin añadió calabazas, pimientos verdes, naranjas, mandarinas, guayabas, piñas, plátanos y pepinos a su rotación de cultivos, lo que le permite alimentar a su familia y contar con excedentes para vender y obtener ingresos adicionales.



Ronald

Socio del programa
Nicaragua

Con la instrucción del asociado de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, el Consejo de Iglesias Protestantes de Nicaragua (CEPAD), Ronald ha adquirido los conocimientos necesarios para enseñar técnicas de conservación del agua y del suelo a los miembros de su comunidad. Como promotor agrícola comunal, Ronald también enseña a sus vecinos a hacer enrejados, preparar el suelo, construir terrazas y utilizar biofertilizantes.

Está orgulloso de que los pequeños agricultores de su comunidad ahora pueden cultivar todos los alimentos que consumen sus familias. Junto con el CEPAD, la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo trabaja con agricultores como Ronald para que conozcan y empleen prácticas agrícolas eficaces y resistentes al clima.



Steven

Participante en el programa
El Salvador

El dolor de muelas no dejaba dormir al joven Steven. En El Salvador, donde viven Steven y su familia, la atención dental es muy cara, lo que deja a muchas personas sin acceso a servicios básicos.

Con el apoyo de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo, el proyecto de salud integral de la Iglesia Episcopal de El Salvador atiende a 60 comunidades de El Salvador, entre ellas Izalco, donde vive Steven. Cuando llegó el equipo médico de la Iglesia Episcopal de El Salvador, Steven fue la primera persona a la que visitaron. En pocos minutos, le extrajeron el diente doloroso y pudo volver a sonreír y dormir.



Miguel

Miembro de la Junta Directiva
Estados Unidos de América

Miguel es director ejecutivo de la Episcopal Divinity School del Union Theological Seminary de Nueva York y ha dedicado su carrera a trabajar en la Iglesia Episcopal.

Como miembro del consejo de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y defensor de su visión, cree que la gente de fe tiene un papel esencial en el cuidado de los más vulnerables. “Me impulsa la esperanza de un mundo más justo y compasivo”, dice Miguel, y una Iglesia que “enfrente la injusticia de la pobreza, la discriminación y el cambio climático”. A Miguel y a su marido les gusta especialmente Moments That Matter®, el programa insignia de ECD de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo.



Xiomara

Socio del programa
Honduras

Xiomara lidera el proyecto Siloé, un proyecto de Siempre Unidos, uno de los asociados de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo en Honduras. Siloé gestiona una clínica de VIH/SIDA con actividades de extensión comunitaria y participación directa (ferias educativas, apoyo individual y asesoramiento) con grupos marginados como trabajadores del sexo, gente LGBTIQ+ y encarcelados. También ofrecen trabajo de defensa, como acompañamiento legal y marchas y manifestaciones comunitarias.

Xiomara es una líder esencial en este trabajo y una incansable defensora de los más marginados que trabaja en solidaridad y relación con gran calidez y cuidados para todos.



Meredith

Asociado ministerial
Estados Unidos de América

Meredith es asociada voluntaria del Ministerio Congregacional de la Iglesia Episcopal de Santa Margarita en Palm Desert, California, y asociada del Ministerio Diocesano de la Diócesis de San Diego. Su pasión por el trabajo de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo ha dado fruto desde su primer taller de formación.

Dirigió el exitoso esfuerzo de la iglesia por recaudar fondos para construir un pozo y fomenta el uso de los catálogos de Regalos para la Vida. Ha gestionado stands en las convenciones diocesanas y en la manifestación Good News, y publicita llamamientos especiales en la diócesis y la feligresía.



Terry

Asociado del programa
Australia

Terry es miembro del equipo de Programas de Anglicans in Development (AID), una rama de la Junta Anglicana de Misión en Australia. Como parte de su rol en AID, Terry ha sido un asociado fundamental en la iniciativa de Asociados en Resiliencia y Respuesta de la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y ha colaborado en varias respuestas humanitarias en todo el mundo.

Una de esas respuestas fue en las islas melanesias de Santo, Ambae y Maewo en 2023 para proporcionar suministros de alivio, semillas y herramientas de reparación a los hogares afectados por los ciclones Judy y Kevin.



Christiane

Participante en el programa
Brasil

Cristiane vive en Manaus (Brasil), pero se crio en un pueblo a orillas del río Negro. Participa en la Amazônia Resilience Initiative, una asociación entre la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y la Diócesis Episcopal del Amazonas. Como parte del programa, Cristiane obtuvo un préstamo a bajo interés para abrir una tienda inspirada en su herencia indígena.

“Nadie nace sabiendo hacer esto”, dijo, explicando cómo las mujeres de su aldea le enseñaron a hacer cestas, cajas y joyas. Mientras Cristiane da forma a su negocio, mantiene vivas las habilidades, conocimientos y tradiciones de sus antepasados.



Mariazinha

Participante en el programa
Brasil

Mariazinha, una mujer indígena de una remota comunidad ribereña de Brasil, participa en la Iniciativa de Resiliencia de la Amazonia, lanzada en una colaboración entre la Agencia Episcopal de Alivio y Desarrollo y la Diócesis Episcopal de la Amazonia. El ecosistema fluvial está cambiando de tal forma que dificulta la supervivencia de las comunidades que dependen de la agricultura y la pesca para su alimentación. Mariazinha y otros participantes reciben tarjetas de débito para alimentos y cestas de seguridad con productos básicos como arroz, frijoles y harina de mandioca. Mientras tanto, el personal del programa facilita grupos comunitarios de ahorro y préstamo en los que los miembros reciben formación financiera y contribuyen a un fondo colectivo del que pueden obtener préstamos.



Élida

Participante en el programa
Brasil

Élida es una líder comunitaria en su localidad en el estado brasileño de Pará. Es una firme defensora de la Iniciativa de Resiliencia de la Amazonia y apoya los grupos de ahorro y préstamo dirigidos por los participantes y facilitados por el personal asociado de la Diócesis Episcopal de la Amazonia. “Ofrece a la gente una nueva posibilidad de controlar y mejorar su situación”, afirma. “Puede ser que haya mujeres que se puedan beneficiar de un préstamo para poder estudiar”.

Élida se fue de la comunidad para cursar estudios superiores y regresó a su localidad con una maestría para “luchar por los derechos de la gente de raza negra y las comunidades quilombolas de todo Brasil”.